

# わらどん

平成27年6月30日

発行責任者  
早川北小学校  
校長 一瀬純司

## 民話劇の取り組み開始

### 下湯島のみなさんに、お話と地域の案内をしていただきました

五月二十五日(月)四十三  
年目となる民話劇作りの地  
域取材に、下湯島地区へ  
行ってきました。  
地区の老人クラブの方々が



十四人も来てくださいまし  
た。子どもたちのインタ  
ビュー内容は、昔の『行事  
と習わし』『産業と温泉』  
『暮らしと地域の事』に分

### 遠足に行つてきました

#### 早川集落・富士見山林道で地域学習

五月二十二日(金)、早川  
集落と富士見山林道に遠足に  
行ってきました。早川地区の  
昔の吊り橋や武士塚等のこと  
は早川和子さんに、大きなミ  
ソ樽については早川俊英さん  
に教えていただきました。カ  
イコを育てるための桑の葉を  
シッコ平までとりに通った話  
も伺いました。  
富士見山林道では大西信正

さん、星屋明孝さんにネイ  
チャーガイドをしていただき  
ました。大きな大きなトチの  
木は、集落の人たちが昔植え  
たものだということや、シッ  
コ平の名前の由来、いろいろ  
な虫や草花、樹木、野鳥…  
まわりのじゅうに興味深いもの  
があふれていて、あつという  
間に時間が過ぎていきまし  
た。



かれていた  
ので、老人  
クラブの  
方々も三つ  
に分かれて  
いただきま  
した。  
あつとい  
う間にすぎ

るような《白熱した》時間でした。  
そのあと、地域を案内していただき  
ました。大杉の近くに神社が三つ集  
まっているのを知りました。  
下湯島のみなさん、本当にありが  
とうございました。

## 品川交流

### 田植えを一緒に行いました

五月九日(土)午後から、町の事  
業『品川交流』の一環で、品川区の  
人たちと田植えを行いました。

例年、挨拶して田植えをして解散  
ということと交流の機会がなかった  
のですが、今年は、まず交流しよ  
うと、田んぼの中で『じゃんけん列車  
ゲーム』を行いました。北小児童と  
品川区のみなさんと一緒に泥だ  
大騒ぎでした。もうこの時点で泥だ



らけになった人もいました。

その後、苗を植える田んぼへ移動  
して植え始めたのですが、泥に足を  
とられ、尻もちをつく人がたくさん  
いました。それでも、みんな一生懸  
命田植えをしていました。

実りの秋が楽しみです。

### わらどんまつり

毎年、多くの方々に来ていただ  
いている『わらどんまつり祭り』  
今年は十月十日(土)に行いま  
す。午前中の民話劇発表、音楽発  
表に続いて、お昼は餅つきをして  
来場のみなさまに食べていただき  
ます。午後からは運動会です。  
ちょっと早いですがお知らせしま  
す。

